

ULTIMAS NOTICIAS.

Table with columns for EUROPA and AMERICA, listing cities and dates.

LA CRONICA.

BUENOS AIRES, JUNIO 21 DE 1855.

Noticias Estrangeras.

Ayer por la mañana entró el paquete inglés "Camilla," conduciendo noticias de Europa hasta el 19 de abril.

La estrella de los aliados empieza a declinar. Los esfuerzos colosales de las dos grandes potencias de Occidente son impotentes contra los insuperables bastiones de Sebastopol.

Debemos sin embargo seguir el orden cronológico de los sucesos.

El tan anunciado bombardeo de Sebastopol empezó el 9 de abril; á las 5 de la mañana de ese día todas las baterías inglesas y francesas rompieron un fuego general contra la plaza.

El general Canrobert y lord Raglan oficiaron á sus gobiernos comunicándoles estos primeros resultados del bombardeo, y la impaciencia pública esperaba de un momento á otro la noticia de haberse efectuado el asalto con el mejor éxito.

En sesión posterior lord Palmerston dijo que no estaba del todo perdida la esperanza de concluirse la paz.

Este silencio de la administración daba lugar á aprensiones siniestras, y elevaba á un grado súbito la ansiedad pública. Un artículo del Daily News vino á excitar la situación de los espíritus.

Al mismo tiempo lord Palmerston anunciaba al Parlamento, hallarse pronta y en servicio efectivo la línea telegráfica que pone en instantánea comunicación el cuartel general de los aliados en la Crimea con los gabinetes de Londres y París.

Con esta publicación coincidió la noticia de un hecho que, en cierto modo lo justificaba—el embajador inglés en Constantinopla—decía un despacho telegráfico—había partido súbitamente para la Crimea sin que se supiese con qué objeto.

Este estado de siniestra incerteza no se prolongó por mucho tiempo. Noticias posteriores vinieron á aclarar la situación y á disipar los terrores que preocupaban la opinión pública.

El Monitor anunciaba haberse suspendido el bombardeo el día 23 de Abril, con el fin de no agotar las municiones antes que llegasen los refuerzos que se hallaban en camino, y que en re-

ve debían recibir los aliados. Se aseguraba que esa suspensión era provisoria, y que el bombardeo recomenzaría dentro de pocos días.

Esta comunicación oficial causó una dolorosa impresión. Fuerza era ceder á la vigorosa elocuencia de la realidad, y confesar que los aliados habían empleado impotentes esfuerzos contra el poderoso baluarte del predominio moscovita en el mar Negro.

Segun esos órganos de publicidad, los generales é ingenieros anglo-franceses reconocían la imposibilidad de hacer rendir la plaza por medio de un sitio regular; esperan pues que llegue el contingente Piamontés y los nuevos refuerzos que de Francia é Inglaterra continúan mandándose, para operar en campo raso contra el ejército ruso de observación que ocupa la campaña.

El viaje del Emperador de los franceses á Crimea, que como al principio se decía tenía por objeto obtener toda la gloria del asalto y de la conquista de la plaza rusa, se atribuye ahora al proyecto de ponerse al frente de las tropas aliadas para batir al ejército ruso.

La suspensión del bombardeo antes de la rendición definitiva de la plaza, afecta los espíritus, y natural era que diese lugar á siniestros comentarios. Entre tanto en los veinte días que duró ese bombardeo los aliados siempre mantuvieron su superioridad. Destruyeron varios atrincheramientos y emboscadas de los rusos; redujeron á silencio el bastión de Mastro, desmantelaron la torre de Malkoff, que es la mas formidable de las obras avanzadas rusas, establecieron unas próximas sus paralelas, y los rusos perdieron durante este episodio de seis á siete mil hombres.

Las conferencias de Viena se disolvieron sin ningún resultado. Los plenipotenciarios rusos rechazaron in limine los medios propuestos por las potencias occidentales, para neutralizar la preponderancia rusa en el mar Negro, así lo declaró en el parlamento lord John Russell y el ministro de negocios extranjeros.

En sesión posterior lord Palmerston dijo que no estaba del todo perdida la esperanza de concluirse la paz.

En la sesión del 27, el Sr. Layard adversario de la aristocracia, declaró que la nación veía con profundo disgusto la situación de los negocios. En todas partes el mérito era sacrificado á los intereses de partido, la influencia de las familias en la diplomacia, en el gobierno, en la dirección del ejército y en los despachos de oficiales. En seguida se suscitó una discusión mas animada con motivo de ciertas expresiones proferidas por el Sr. Layard en Liverpool sobre promoción de algunos oficiales.

El presidente de la cámara declaró que las expresiones no eran parlamentarias, y este incidente dió lugar á algún tumulto en el debate.

En la sesión del 30 lord John Russell, en respuesta al Sr. D'Israeli, dió cuenta del resultado de las negociaciones. Dijo que los plenipotenciarios rusos pidieron prórroga para meditar sobre la tercer garantía, y que después de haberse concedido un período razonable, objetaron que no les competía tomar la iniciativa, sin oír las proposiciones de los plenipotenciarios aliados.

Un empréstito de 16 millones de libras esterlinas que el gobierno fué autorizado á contraer para los gastos de la guerra, luchó con grandes dificultades. El sistema adoptado por el ministro de hacienda de cubrir parte del déficit con el empréstito, y la parte restante con gravámen de impuestos, desgraciado generalmente, porque ese aumento de imposición recayó sobre objetos de consumo de las clases pobres, esto es, café, té, azúcar y bebidas espirituosas.

La comisión de inquirirato ha continuado revelando las mas trastornadora anarquía en el comisarado y en todos los ramos del departamento de guerra, y entretanto el gobierno no crea medidas adecuadas para remover el mal.

El parlamento votó últimamente una resolución á fin de que, luego que cesase la guerra, se consignase todos los años en el Budget un millón esterlino destinado á la amortización del empréstito. Cesando pues la guerra, los empeños del gobierno no han de obligar á nuevo gravámen de impuestos. No es por cierto animadora esta perspectiva.

Las clases medias fomentan ó mas bien agravan la sorda irritación que existe. Habían tenido lugar muchos meetings con el fin de arrostrar la opinión á imponer al gobierno la admisión de las clases medias en las grandes zonas de la administración, que hasta ahora han sido casi exclusivamente conferidas á la aristocracia. En esos meetings la aristocracia es representada como incapaz para el gobierno de la nación, y á ella se atribuyen todos los desastres de que las tropas inglesas han sido víctimas en la campaña de la Crimea.

En la City hubo el 5 de mayo dos reuniones muy numerosas, adoptándose unánimemente una resolución contra el gobierno aristocrático. Las manifestaciones en este sentido van asumiendo grandes proporciones, y nada menos que 25 casas de comercio de gran jiro se subscribieron á estos meetings.

El gobierno trabaja contra estas tendencias de la opinión, combatiéndolas en el parlamento, y este proceder instiga mas la irritación, que de día en día se hace mas fuerte.

El 17 de abril desembarcaron en Dover sus majestades el emperador y la emperatriz de los franceses siendo recibidos con grandes aclamaciones. El 18 llegaron al palacio de Windsor en donde la reina Victoria y el príncipe Alberto les hicieron la mas cordial acogida. El 19 por la mañana el emperador y la emperatriz salieron de Windsor y entraron en Londres en medio de las aclamaciones de un inmenso pueblo.

A la salida del Guildhall, el emperador y la emperatriz se dirigieron á la embajada francesa, donde tuvo lugar la presentación del cuerpo diplomático. A la noche la ciudad estaba toda iluminada y las tiendas cerradas. SS. MM. se mostraron muy conmovidos en presencia de la honrosa acogida del pueblo inglés.

El 20 SS. MM. visitaron el palacio de cristal en Siddenham. A mas de las multitudes apiladas en el tránsito, mas de 30,000 personas reunidas en el edificio, saludaron al emperador y la emperatriz con el mayor entusiasmo.

En el día 21 se despidieron SS. MM. de la reina Victoria y la real familia británica, embarcándose en la tarde del mismo día en Dover a bordo del vapor Pelican con dirección á Francia. Las Cámaras inglesas se abrieron de nuevo el 13 de Abril sin que ocurriese incidente alguno notable en los primeros días de sesión.

En la sesión del 27, el Sr. Layard adversario de la aristocracia, declaró que la nación veía con profundo disgusto la situación de los negocios. En todas partes el mérito era sacrificado á los intereses de partido, la influencia de las familias en la diplomacia, en el gobierno, en la dirección del ejército y en los despachos de oficiales.

Lord Palmerston, Sir Robert Peel, el Sr. North y otros, respondieron al Sr. Layard asegurando que eran falsos y calumniosos los informes de ese orador.

El presidente de la cámara declaró que las expresiones no eran parlamentarias, y este incidente dió lugar á algún tumulto en el debate.

En la sesión del 30 lord John Russell, en respuesta al Sr. D'Israeli, dió cuenta del resultado de las negociaciones. Dijo que los plenipotenciarios rusos pidieron prórroga para meditar sobre la tercer garantía, y que después de haberse concedido un período razonable, objetaron que no les competía tomar la iniciativa, sin oír las proposiciones de los plenipotenciarios aliados.

En la cámara alta, en la sesión del 4 de mayo, el conde de Clarendon dijo que las conferencias de Viena debían considerarse meramente suspenso. La Austria, añadió,—acaba de someter á los gobiernos de Francia é Inglaterra nuevas propuestas por parte de la Rusia, recomendando que sean examinadas, que es lo que se está haciendo actualmente.

El Conde de Derby observó que la Rusia se estaba burlando de las potencias occidentales, y deploró la falta de energía del gabinete. El marqués de Landowne sostuvo que los preparativos bélicos son cada día mas importantes.

De Viena con fecha 24 de Abril anuncian que el emperador en audiencia con el príncipe Gortschakoff declaró que el acuerdo del conde de Buel con los plenipotenciarios de Francia é Inglaterra acerca de la tercer garantía, indicaba bastante activamente en la guerra contra la Rusia, si el conde no mediase como conviene sobre los medios de asegurar á la Europa una paz honrosa.

El 25 recibió orden el mariscal Hess de partir para el ejército de Galicia, para donde se puso en camino el 6 de Mayo.

Segun noticias de Olessa fecha 26, grandes masas de caballería é infantería se reunían en Simpheropol y Batscherai, á las órdenes del general Gortschakoff. Últimamente partieron de Perekop 500,000 hombres de refuerzo, con los cuales los rusos se disponían á atacar á los aliados en Eupatoria ó en Balaklava.

El 12 de abril se sintió en Constantinopla un temblor de tierra. El 18 se repitió el terremoto en Brousa, destruyéndose la población completamente. Abdel-Kader había provisoriamente abandonado esa ciudad.

En Eupatoria quedaba una fuerza de 15 á 20 mil hombres á las órdenes de Oman Pachá.

El 27 llegó al Cuerno de Oro la fragata Constancia con los primeros contingentes de tropas piamontesas.

El 14 de abril escribía el general Canrobert, que el bombardeo comenzado el 9 había demostrado la superioridad de los fuegos de los aliados.

El 17 comunicaba lord Raglan que los aliados se aproximaban á la plaza auxiliados por el efecto de la artillería.

El 18 el general Canrobert declara que los rusos hicieron de noche una salida vigorosa en que fueron repelidos con sensible pérdida.

El 19 el general ruso presenta la versión de esta salida, en que atribuye la victoria á su jente, y anuncia que el fuego de los sitiadores iba aminorando.

El 24 el general Gortschakoff dice que el fuego ha disminuido y que la pérdida de los rusos que en los primeros días era de 500 y 600 hombres, habia descendido considerablemente.

El 30 lord Raglan comunica que los estragos hechos por los sitiadores, no son suficientes para permitir el asalto.

El general Liprandi en las inmediaciones de Balaklava, fué reforzado con la division del general Zsaboritsky.

—Todo parece indicar que los generales aliados reconociendo que Sebastopol no está en coto, y que apenas debe considerarse un espacio campamento fortificado, defendido por un ejército tan numeroso, que levanta obras de arte militar tanto mas formidables que las de los aliados, entienden que el asalto será impracticable. Su sistema consiste en avanzar vagamente con seguridad, en tomar fortificaciones rusas palmo á palmo por medio de tiros de cañon, minas, y bayonetas, siguiendo por esta vereda difícil y sangrienta hasta el centro de la plaza.

—Resta verificar si ese recurso prudente se podrá sostener, y si los aliados tendrán fuerza suficiente para proseguir. Ya circulará que irán ordenes para abandonar el asalto, fortificándose en Eupatoria, Kamiesch y Balaklava; pero entretanto no hay fundamento para creer tal cosa.

—El general Canrobert participa el 2 de Mayo, que en la noche anterior los aliados habían tomado las obras de contra-esarpa del bastion central, tomando á los rusos 8 morteros. La pérdida de los aliados fué poco sensible, y la del enemigo muy considerable. Con fecha 3 comunica que los rusos protegidos por la artillería de la plaza intentaron retomar la posición perdida, pero fueron rechazados con pérdida.

—Lord Raglan en de-pacho de la misma fecha, habla de 200 prisioneros hechos á los rusos. Los aliados quedan en algunos puntos á 30 metros de la plaza.

—Las últimas fechas del 7 de mayo nada adelantaron.

—Omer-Pachá con algunos batallones partió para Eupatoria, amenazada de un ataque de los rusos.

—El 21 de Abril desembarcaron en Bolonia SS. MM. el emperador y la emperatriz de los franceses, siendo recibidos por el mariscal Baraguay d'Hilliers, jefe del departamento, y el marqués de la Roche. A las 7 de la tarde de ese día estaban SS. MM. de vuelta en París.

—Por decreto del 27 fué transferida la inauguración de la exposición universal para el 15 de Mayo.

Atentado contra la vida del Emperador Napoleon III. Paris 29 de Abril.

Ayer, hábia las cinco de la tarde, el emperador se hallaba paseando á caballo por las Campos Eliseos, acompañado del conde Edgar Ney, uno de sus señores de cámara, y del teniente coronel de Valabreque, caballero mayor. A la altura del Chaussée des Fleurs, un hombre bien vestido se aproximó á él, y con un golpe de pistola le hirió en el pecho.

El asenso fué inmediatamente detenido por las personas que se hallaron á su lado, y se encuentra ya entre las manos de la justicia.

Estados Unidos.—Por vía de Inglaterra las felicitaciones alcanzan hasta el 25 de abril.

El teatro de Nueva Orleans se habia quemado. El New York Herald anuncia que el gabinete de Washington estaba de acuerdo respecto á la cuestión de Cuba, que se habian adoptado todos los medios pacíficos y amigables para mantener las buenas relaciones con la España.

—En Nueva York habia noticias de California hasta el 31 de marzo.

—Con-taba por los diarios de aquella ciudad que habia habido un serio conflicto entre el gobierno de Nicaragua y el consular americano allí residente. Ya habia salido para ese destino una fragata americana. El estado monetario continuaba lo mismo.

—Las noticias de Méjico dicen que el presidente partirá para Facatayva. Reinaba siempre la anarquía.

—Los indios habian cesado mientras tanto sus hostilidades.

—Las noticias de otros puntos carecen de todo interés.

—China.—De Hong-Kong avisan con fecha 15 de Marzo, que el almirante francés Laguerre, de acuerdo con los imperiales habia tomado á Shangai á los rebeldes estorbando el saqueo que querian hacer. Los rebeldes fueron tambien repetidas de las inmediaciones de Canton.

—Brasil.—Sr. Vizeconde de Uruguay, Ministro Plenipotenciario de S. M. el Emperador del Brasil, en misión especial al Emperador de los franceses, llegó á Southampton en el vapor "Solent" el 12 de abril. S. E. se demoró pocos días en Londres donde asistió con varias notabilidades políticas de la Gran Bretaña á una comedia de ceremonia en casa del Lord Palmerston.

—S. E. fué recibido por el Ministro brasilero en aquella capital, quien le habia ido á esperar á la estación de camino de ferrocarril con todo el personal de la legación.

—Sr. Vizeconde del Uruguay fué visitado por todos los brasileiros de distinción residentes en París.

—S. E. fué recibido el día 6 de mayo por el Emperador de los franceses en audiencia particular, siendo conducido á las Talleres en un coche de la casa imperial.

—El nombre del Vizeconde del Uruguay, que despierta muy respetables recuerdos en la memoria de los estadistas europeos, su saber, la alta posición que S. E. ocupa en el Brasil, son satisfactorias garantías del desempeño de su misión diplomática.

—Del "Correio Mercantil" tomamos lo siguiente:

Como lo preveíamos, cuando nos pronunciamos contra las últimas negociaciones celebradas por el Sr. Pedro Ferreira de Oliveira con el Plenipotenciario de la República del Paraguay, el Gobierno Imperial resolvió no ratificar tan indecorosos ajustes.

Nuestros lectores tienen todavía muy viva y reciente la idea de esos ajustes. Era un tratado de comercio y navegación, cuyas ratificaciones no podían ser cambiadas sino al mismo tiempo que lo fuesen los del tratado de límites todavía no celebrado; una convención adicional en que se fija el plazo de un año para la celebración de este tratado, y para el cambio simultáneo de las ratificaciones de uno y otros.

A esto se agrega que el gobierno del Paraguay no aceptará el proyecto de tratado de límites ofrecido por el gobierno imperial. El pre-idente Lopez, sin presentar una contra protesta, insistió en que el plenipotenciario brasilero entrase en discusión preliminar sobre la definición del uti possidetis.

En consecuencia necesaria, prevista por todos, y casi anunciada oficialmente en la cámara de diputados, la dimisión del plenipotenciario brasilero. Podemos hoy anunciar con seguridad que esa satisfacción fué dada al país por el gobierno. El Sr. Pedro Ferreira de Oliveira ya está despedido del mando de la division naval del Rio de la Plata, y fué llamado para dar cuenta de su procedimiento en la negociación de los referidos ajustes.

La manifestación unánime de la cámara de diputados antes de ayer debe haberlo convencido de esto.

Italia.

(Correspondencia particular de la Presse.)

Genova 2 de Mayo de 1855.

—La primera division de la flota anglo-sarda ha salido llevando 8000 hombres poco mas ó menos.

—Dentro de algunos días saldrán ademas cerca de 8000 hombres con el general Giovanni Durando en vapores que llegu de la Speria y de Malta.

—Se manifiesta en las calles cierta agitación á causa de la crisis ministerial. Se ha dicho que el Thamar, cargado de estos diestros tiradores llamados Bersaglieri, no partian por poner estos soldados á disposición de la autoridad; pero luego se ha conocido que el Thamar no ha llevado los demas ha sido á causa de sus enfermedades, que hallándose enredadas en las de otro buque se habian roto, dando uno de sus principales anclas en el fondo del puerto, habiendo tenido que emplear bastante tiempo en sacarla.

—Os he hablado del tumulto que tuvo lugar en Roma en la Plaza del Pueblo, el 23, día de la extracción de la lotería en favor de los huérfanos del colera. La policía prendió á uno de los pícaros que lo causaron. A esa hora el gobierno romano ha restablecido el suplicio del garrote, llamado caralotto. El rey ha sido conducido á la Plaza del Pueblo, ha sido atado en el caballete y recibido la fustigación. Este castigo habia sido abolido por Gregorio XVI.

—La guarnición francesa ha sido reforzada con 150 hombres llevados á Civita-Vecchia en el Brandon. Van á completar los regimientos núm. 10 y 25 de línea. El Brandon ha embarcado en Civita Vecchia los equipajes del genio y ha vuelto á partir para la Crimea.

—La Francia continúa flutando vapores de compañías napolitanas. Le Corriere italiano es el quinto que ha tomado á su servicio. Si se tiene en vista la pérdida del Ercolano y de la Sicilia se verá que la navegación napolitana ha disminuido en siete buques.

Turia 3 de Mayo.

—La crisis ministerial ha concluido como lo habia previsto, llamando á los antiguos ministros. Voy á daros á lo ligero la esplicacion de este suceso, pues la partida del correo no me permite por hoy añadir los comentarios que serian indispensables.

—La proposición de Mgr. de Callabiane ha sido examinada por el general Durando, encargado de la formación de un nuevo gabinete, y por algunos de los hombres políticos á los cuales se habia dirigido para el dicto de su misión.

Policia.

En la calle de la Reconquista al costado Sud del puente de Mataderos, existe un terreno valioso como de 30 varas de frente, cuyo propietario se ignora, y no dan tampoco conocimiento de él los vecinos linderos. En consecuencia se llama por este aviso a los que se consideren dueños por algún título para que se presenten en el Departamento de Policía ante el Comisario de Ordenes, con los documentos que justifiquen su propiedad en el término de 30 días a contar desde la fecha; en la inteligencia que vencido este plazo se dará cuenta a la superioridad, considerándolo como de propiedad del Estado. - Buenos Aires, junio 11 de 1855.

Cazen.

Dejándose sentir con frecuencia el abuso que se comete por la noche haciendo disparos de fusil ó otras armas de fuego, alarmando la población especialmente por los suburbios y quintas inmediatas a la Ciudad en contravención a las disposiciones que están en vigencia; el Sr. Gefé ha dispuesto se prevenga por última vez, que queda absolutamente prohibido disparar armas de fuego a ninguna hora del día ni de la noche, excepto el caso de causa justificada, previniendo que la autoridad será inexorable en la aplicación de las penas establecidas a los infractores. Del mismo modo se recuerda la disposición que prohíbe el incendio de cohetes y otros proyectiles, excepto los casos de regosijo público. Buenos Aires, Junio 11 de 1855.

El Comisario de Ordenes, Santiago Mendez.

AVISO DE LA COLECTURIA

Se previene a los tenedores de devoluciones de derechos, las presentes en la Colecturia para satisfacerlas inmediatamente; lo mismo que a los que aun no hayan hecho sus peticiones, lo verifiquen para liquidarlas y proceder a su pago sin demora alguna. Buenos Aires, junio 9 de 1855.

COMISARIA GENERAL.

De órden Superior, se reciben propuestas en esta oficina el día 5 del mes proximo de Julio, referentes al re-estudio del cuartel para uso del Ejército, y que se detalla a continuación.

- Para Infantería incluso 300 para Artillería, 1500 kepis, 1500 blusas de paño, 1500 id. lienzo azul americano, 1500 pantalones de paño, 1500 id. de brin, 4500 camisas lienzo, 4500 calsoncillos, 1500 corbatines de cuero. Para la Guarnición de Infantería de Patagonas y Bahía Blanca, 200 kepis, 200 blusas de paño, 200 idem de lienzo azul americano, 200 pantalones de paño, 200 idem de brin, 600 camisas, 600 calsoncillos, 200 corbatines de cuero. Para caballería de campaña, 2000 gorras de paño, 2000 camisetas de idem cabo mordoré, 2000 blusas de idem id., 2000 idem lienzo azul americano, 8000 camisas, 8000 calsoncillos, 2000 pantalones paño franja mordoré, 2000 chiripapas de paño, 2000 ponchos de idem, 2000 balijas de lona. Para el Escuadrón Escolta, 120 kepis, 120 blusas de paño, 120 idem lienzo azul americano, 120 pantalones de paño, 120 idem de brin, 360 corbatines de cuero, 360 calsoncillos. Buenos Aires, Junio 19 de 1855.

Adriano G. Rossi

Corros.

No habiendo concurrido algunos Maestros de posta a percibir sus labores, a la Administración general, se les llama nuevamente para que lo verifiquen por medio de sus apoderados, los que no han ocurrido son: D. Camilo Gimenez—D. Eleuterio Zelarrayan—D. Juan P. Estrada—D. Wenceslao Lopez—D. Ruperto Corro—D. Juan de la Cruz Valladares—D. Isidro Hernandez—La Viuda de D. Lorenzo Lopez—D. Fermán Díaz.—Buenos Aires, Junio 20 de 1855.

Juan M. de Luca.

UNIVERSIDAD.

Siendo perjudicial a la comunidad de las lecciones de la carrera universitaria, el distracto frecuentemente a los estudiantes del orden de aquellos en todo el año escolar indistintamente, el Sr. Rector ha dispuesto que no se admitan exámenes sobre certificados de estudios hechos fuera de la universidad, sino en los primeros quince días de marzo, de julio y de setiembre de cada año, además de la época en que tienen lugar los de la conclusión de los cursos anuales. Lo que el infrascripto hace saber, de órden de S. S. para los fines consiguientes. Buenos Aires, junio 14 de 1855.

José M. Reybaud—Secretario.

No teniendo el Sr. Rector de la universidad y jefe del departamento de escuelas, el conocimiento que le es indispensable del local que se hallan situados todos los edificios públicos ó casas de enseñanza primaria en la ciudad, como también del nombre de sus directores y maestros, ha encargado al infrascripto haga saber por el presente, la obligación en que están éstos de pasar a dicho Sr. Rector por medio de la secretaría aquellos conocimientos en el término de ocho días desde la fecha.

José M. Reybaud—Secretario.

D. Saturnino P. de la Rota ex-alumno de la escuela de medicina, ostentará ante la facultad el sábado 23 del corriente en el salón de grados de la Universidad la tesis que ha presentado para obtener el grado de doctor en medicina, lo que se avisa al público según lo dispuesto por el reglamento de Junio 18 de 1855.

j19—4p

José P. Lucena. Secretario.

EDICTOS JUDICIALES.

Por disposición del señor juez de primera Instancia en lo civil Dr. D. José Antonio Acosta, en las tardes de los días 18, 19 y 20 del corriente, se han de hacer almonedas y remate a quien mas diere a dinero de contado, bajo las galerías de la casa de justicia, de una finca situada en la calle larga de Barracas, pariendo las tres esquinas en dirección al Riachuelo, consistiendo por la propiedad de D. Nicolás Lopez, la cual se compone de 10 varas de frente al Este y 70 de fondo, tasada en la cantidad de 43.362 ps. moneda corriente; las personas que deseen instruirse de los pormenores de su tasación, pueden ocurrir a la oficina al cargo del escribano público que suscribe desde las 10 de la mañana y se pondrá el numerario. Buenos Aires, junio 12 de 1855.

Fernando Segade.

El Dr. D. Anjel Medina, juez de primera instancia en lo criminal, en el departamento de esta capital— Por el presente, tercer edicto, cito, llamo y emplazo al prófugo Joaquín Pintor, súbdito portugués, y le mando que dentro de nueve días se presente en la cárcel pública para comparecer ante el juzgado, a responder a los cargos que le resultan por el delito de estupro en la joven de diez años Dolores Marcos, bajo apercibimiento de que si así no lo hiciera se le declarará contumaz y rebelde, se seguirá la causa con los estrados, y sufrirá en consecuencia, el perjuicio que haya lugar por derecho. Dado en la sala del apacho, ciudad de Buenos Aires a catorce de junio de mil ochocientos cincuenta y cinco.

Angel Medina.

Por mandado de su señoría. Alejandro Araujo.

En los días 27, 28 y 29 del corriente, bajo las galerías de la casa de justicia, se rematará al que mas diere, dinero al contado, una chacra con su terreno compuesto de quinientas varas de frente y cuatro mil de fondo, perteneciente a la testamentaria de D. Claudio Siegmund, sita en el partido de Morón, por la que se ha vendido a cinco pesos cada uno, y pesa moneda corriente. Las personas que gusten pueden concurrir a la oficina del infrascripto donde se les pondrá a disposición el expediente en que constan los pormenores de dicha chacra, que se rematará por disposición del Sr. Juez de 1.ª Instancia en lo civil Dr. D. Basilio Salas. Buenos Aires Junio 6 de 1855.

Agelo. j15—13p

Por disposición del señor juez de 1.ª instancia en lo civil Dr. D. José Antonio Acosta, se han de hacer almonedas y remate en los días primero, dos y cuatro del entrante mes de julio, de todas las haciendas vacunas, lanar y caballar, pertenecientes a la testamentaria de D. Ramon Gutierrez, siendo la vacuna mil ciento cincuenta y una, la caballar trescientas treinta y seis yeguas chicas y grande veinte y cinco caballos, siete redomones, y el lanar mil doscientos entre chicos y grande, tasadas a las primicias a cinco pesos cada uno, y la segunda a treinta pesos cada uno, y los redomones a ciento veinte pesos; las ovejas quince pesos una; cuyo remate se hará bajo los portales de la Casa de Justicia, a quien mas diere dinero de contado, entendiéndose que se remata en terreno compuesto de veinte y siete de frente y 70 de fondo, tasada en la cantidad de 76.612 ps. moneda corriente. Las personas que se interesen en su compra pueden ocurrir a la oficina del cargo del que suscribe desde las 10 de la mañana y se pondrá el numerario. Buenos Aires, Junio 5 de 1855.

Castellote (hijo). j15—15p

Por disposición del Sr. Juez de 1.ª instancia en lo civil Dr. D. Basilio Salas, en las tardes de los días 21, 22 y 23 del corriente mes, por quien mas diere a dinero de contado de un terreno y rancho, perteneciente a la testamentaria de D. María Cajavilla, sita en esta ciudad calle de los Estados Unidos, cuartel veinte y cinco, compuesto de terreno que contiene a la finca de la casa de la Piedad, la casa que contiene a la finca de la casa de la Piedad, y la casa que contiene a la finca de la casa de la Piedad, tasada en la cantidad de 76.612 ps. moneda corriente. Las personas que se interesen en su compra pueden ocurrir a la oficina del cargo del que suscribe desde las 10 de la mañana y se pondrá el numerario. Buenos Aires, Junio 5 de 1855.

Fernando Segade. Escribano Público.

Por disposición del señor juez de 1.ª instancia en lo civil Dr. D. Basilio Salas, en las tardes de los días 21, 22 y 23 del corriente mes, por quien mas diere a dinero de contado de una casa en esta ciudad en la calle de Corrientes número 279, perteneciente a la testamentaria de D. Juan Manuel del Berro, la cual está edificada en terreno compuesto de 62 varas de frente y 70 de fondo, tasada en la cantidad de 76.612 ps. moneda corriente. Las personas que se interesen en su compra, pueden ocurrir a la oficina al cargo del que suscribe desde las 10 de la mañana y se pondrá el numerario. Buenos Aires, Junio 8 de 1855.

Fernando Segade. Escribano público

Avisos Repetidos

Habiendo obtenido el dueño de la fonda y billar de "Dos Amigos" sito en la Plaza Nueva, un excelente cocinero, avisa al público que desde el día de la fecha, servirá viandas a las casas particulares a precios moderados. j20—3p

CARBON DE LUZ Y DE FRAGUA. Se está desembarcando. Ocurrase al corral de Jorge Bell y Ca. Calle San Francisco número 62. j20—8p

Suertes.

PARA SAN JUAN Y SAN PEDRO. A DOS PESOS EL JUEGO. Se venden en los puntos siguientes—Librería de Ortiz, calle de Santa Clara número 51—Merced, calle de las Artes número 129—Compañía de los Amigos (Rabaca Nueva)—Idem del Comercio, Santa Rosa 109—Idem del Leon, en la casa de San Miguel—Idem de la Victoria—Idem Cangallo, 266. j20—8p

Mucama—Para una casa de familia, se necesita en la casa calle de Santa Rosa número 104, alto. j20—1p

Mucama y cocinera—Se necesitan en la calle de Cuyo número 104, que allí, se contratará con quien tratar. j20—3p

Para fábricas de coches—Varniz de Londres de superior calidad hay en venta en la calle Reconquista número 11. j20—3p

Tenedor de Libros—Se precisa para la ciudad del Rosario, un guarda libros que sea apto; para mas informes, ocurrase a la calle de Federación número 89, desde las 7 hasta las 10 de la noche. j20—3p

Sal de Cádiz—Se vende en lotes al guato del comprador, puesta en casa, ocurrase a la calle de la Piedad número 61. j20—1p

Se necesita un quintero inteligente para una quinta en la campaña—Se le dará un buen sueldo si se le hará una conveniencia. Se necesita tambien un pastor de a pie para ovejas; ocurrase a la calle de las Piedras número 91. j20—3p

Ama de leche—Se precisa una preferiblemente sea extranjera; se exasando se presente sin buenas recomendaciones. Ocurrase a la calle de Santa Rosa número 185. j20—3p

Facultad de Medicina—Don Manuel Perez y Saenz, renúncia ante la Facultad, el 21 del corriente a las 11 de la mañana, el examen teórico-práctico de Flebotomía que prescribió el Reglamento—Buenos Aires, Junio 19 de 1855. José P. Lucena.—(Secretario.) j20—3p

RELOJERIA Y JOYERIA. Calle Federación número 89. Los Sres. Rubing y Corvivas tienen el honor de participar al público, que han comprado el establecimiento de los Sres. Gombouliou y Barron, a cuyas existencias han añadido una gran cantidad de artículos enteramente nuevos y de última moda, tanto de relojería como de joyería, y que ofrecen en la venta a precios moderados.

Al mismo tiempo ofrecen sus servicios en el ramo de relojería y joyería, los que desempeñarán con toda exactitud y esmero. j20—5p

Se desea saber el paradero de Tiburcia Lopez, nacida en Corrientes, en el pueblo de Goya; pues su hijo Pascual Antonini, quiere tener conocimiento de ella si alguna persona le pudiese dar razón si aun vive ó si dejó de existir; el que quiera hacer este servicio ocurrase a la calle de Balauro número 110, que encontrará a toda hora al interesado. j19—2p

El sindico del concurso de Tomas Quinquela, replica por segunda vez a los Sres. acreedores que aun no hubiesen presentado sus cuentas lo hagan sin demora, para poder liquidar el concurso, en la calle de la Defensa número 147. j19—3p

AL COMERCIO.

Los que suscriben participan al comercio, que con esta fecha han formado sociedad y establecido sus casas de retiro y comisiones bajo la razón social de Carlos Ristadori y Ca., en el Chacabuco No. 23. Buenos Aires, 18 de Junio de 1855. j19—15p Julio Messina—Carlos Ristadori.

Se vende—800 ovejas (poco mas ó menos) mestizas a 7 leguas de esta al oeste; quien se interese ocurrase a la calle de Méjico número 222, en donde habrá con quien tratar. j19—8p

A los Sres. acreedores de D. Miguel Turbido se sirven presentar los documentos ó cuentas de su crédito en el papel sellado que corresponde para tomar razón de ellos, en la calle del Perú número 45. j19—10p

Amas de leche—Se necesitan en la casa de Expositos para internas, no teniendo hijos. Las que se encuentren en este caso y quieran conch, varo ocurrase a dicha casa a tratar con la Directora. j19—3p

Un cocinero ó cocinera—Se precisa en la calle de la Merced número 98. j17—4p

Se vende, con accion a la llave, un bonito armazon, teniendo la casa comodidades para vivir una familia; dicha tienda está situada en la calle de Santa Rosa número 42, frente al Colegio. j17—4p

SE VENDE—Una casita de teja en la calle de Representantes, le corresponde el número 279; tiene 141 varas de frente y 364 de fondo. Tambien se vende un terreno con rancho, del puente de Barracas como media legua al Sud; tiene 524 varas de frente y 235 de fondo, camino real, frente al Este.

Se vende otro terreno en la calle de San Juan, entre las de Chacabuco y Piedras; tiene 15 varas de frente y 174 de fondo; en la calle de la Defensa número 265 hallarán con quien tratar. Tambien se venderán dos fincas grandes, una de 8 piezas y la otra de 12, con fondos completos. j17—6p

NUOVA DILIGENCIA Para la Villa de Lujan. Que saldrá de Buenos Aires todos los viernes y regreará los miércoles. Su despacho existe en la plaza de Loren número 26, café del señor Merlino. MOTA—Se previene al público que las cartas, equipajes y encomiendas serán recibidas el día anterior. j17—6p

AL PUBLICO—Se vende por solares una cuadra de tierra de la magnífica quinta situada entre las calles de Temple y Tucuman, conocida por del Sr. Legueta; para mas pormenores ocurrase a la calle de las Artes número 64, de 8 a 9 de la mañana y de 3 a 4 por la tarde. j17—4p

AL PUBLICO. Los herederos y sucesores de la finca Sr. Da. Catalina Almaraz de Rosa creen de su deber publicar en conocimiento del público y habiendo tenido noticia extrajudicial de que D. Fernando Oyuela, como apoderado general de D. Prudencio Rojas, ha celebrado una pretendida transacción con Da. Anjela Barrios de Latorre, por la que se le permite transferir la propiedad de una finca en que son titulares los herederos de la mencionada señora Da. Catalina Almaraz, sin haber dado a tales herederos ninguna intervención, han otorgado una protesta en forma contra la dicha transacción, reservándose las acciones legales que les compete. Los herederos piden a los interesados para evitar que se otorguen transacciones con terceras personas, pues no reconocerán acto alguno de dominio que se intente ejercer a título de la espuesta transacción sobre la finca perteneciente a la testamentaria de Da. Catalina Almaraz, otorgada haciendo escrípta a las calles del Perú y Cuyo, número 95. Buenos Aires, junio 12 de 1855.

Por los derechos legales de mi esposa Da. Catalina Rojas— Lucio V. Maucilla. Por los derechos legales de mi esposa Da. Adela Rojas— Alejandro Baldez. Prudencio T. Rosas. j16—3p

El salmo para curar caballos. Este balsamo que cura todas las heridas o vargas que se inflaman y que tan buen resultado ha obtenido, se vende exclusivamente en la botica del Leon y ferreteria nueva, esquina de las calles Piedad y Reconquista. j16—5p

Denda clasificada de la que se recibe en pago del canon de los terrenos de propiedad pública; hay en venta diez mil pesos al 30 por ciento de valor; quien se interese por ella puede ocurrir a la calle de la Merced, número 76.

Pistolas de cinco tiros, giratorias, con sus útiles correspondientes, hay en la ferreteria nueva, esquina de Piedad y Reconquista, a un precio sumamente económico. j16—5p

Se vende la fábrica de roquería y masitas finas en la calle del Paraguay número 184, en donde el trabajo que se interese ocurrase a la misma casa que encontrará con quien tratar. j16—5p

Se vende terralla en canastos surtidos como para la ciudad y campaña, compuesto de ollas, cazas, las, porrones, platos, lebrillos. Tambien se vende al menudeo el que se interese ocurrase a la calle de las Artes número 128. j15—30p

OJO—Se vende la casa calle de Maipú número 241; tiene diez varas de frente con treinta de fondo, cinco habitaciones y demas oficinas necesarias. En la misma casa encontrará con quien tratar. j15—8p

GALERA—Se vende una en muy buen estado y pronta para salir; cualquier viaje—se dará en un precio sumamente bajo por no precisarse su dueño; para tratar ocurrase a la fabrica de cartuchos calle 25 de Mayo número 64, y para tratar con el dueño en el Hotel Labastie, cuarto número 8 en la calle San Martín 104. j15—30p

INTERESANTE. La hermosa casa calle de Mayo número 112, se vende; quien se interese ocurrase a la casa calle de Corrientes número 17, que encontrará con quien tratar. j15—10p

Sanguijuelas superiores—Se acaba de recibir un par de la droguería de S. A. Demarelli, cada uno de varios diámetros, 133, y se venden a precios módicos por junto 6 por ejas al gusto de los compradores. j14—8p

PROFESOR DE INGLES. Se ofrece uno que da lecciones particulares por el sistema de Ollendorf; ocurrase a la calle de Balauro número 3. j13—7p

En la lapidería calle de la Merced número 125 hay un surtido de chimeras provistas de sus correspondientes útiles. j12—10p

Se alquila un almacén sito en la calle de Méjico número 9, propio para depósito por estar cerca de la Aduana. La persona que lo necesite ocurrase a la calle de Balauro número 96. j12—10p

Papel de imprenta blanco y de colores. Se vende en librería inglesa, calle de San Martín número 20; hay tambien papel de oficio de varios tamaños y clases. j12—10p

CARBON de piedra de New Castle, de luz y de fuerza para la chimenea de cocinera, de buena calidad y a precios módicos, se vende en el corral de los Artillos, Zolala y ca. calle de Balauro número 118 y Buen Orden esquina a la de Méjico, al lado de la Rodadilla. j14—15

Clase de solfeo y vocalización. El que suscribe hace saber a este respectable público que acaba de abrir una clase de solfeo y vocalización, en su misma casa calle de Tucuman número 85—Esta clase es de mucha importancia, no solamente para las personas que ya voz las hacen aptas para delinear al canto, sino que tambien para las personas que solo quieren dedicarse a los instrumentos, pues es bien sabido que solo en el solfeo es donde se tratan mas detalladamente los elementos de la música, y el director y profesor de esta clase conoce bien los buenos efectos que produce en otro tiempo la clase del Sr. Piesneri.

El director y profesor es Enrique A. Green, corresponsal en el lugar tres veces la semana, de seis a ocho de la noche; el director abrirá clase para jóvenes varones en los días que no asisten las señoras. j17—30p

Cambio de domicilio—El conyudado de número que suscribe se ha mudado a la calle de Cuyo número 22. j19—10p Cipriano Lope Quezada.

Se vende—Una casa quinta situada en la calle principal de Barracas, edificio de gusto moderno y plantas exóticas. Por mas pormenores ocurrase a la calle de Cuyo número 22. j19—10p

Estufas y chimeneas, desde cincuenta pesos: las hay de venta, en la casa calle de la Piedad número 140. j19—30p

Oficial de barbería, en la calle de la Defensa número 199, se precisa un oficial de dicho ramo en clase de ayudante por los días feriados; el que se halla en paz y comprende el idioma castellano, puede ocurrir a dicho establecimiento. j19—4p

SAL DE CÁDIZ ABORDO. Hay de muy buena calidad abordo de la barca inglesa "Albatros" ocurrase a Enrique A. Green, corresponsal en el número 51 calle Reconquista. j19—10p

LOTERIA DE MONTEVIDEO. De 1.000 onzas de oro. Debiendo jugarse el 18 de Julio próximo, esta Lotería, que se realiza por su LEGALIDAD, se previene al público para que se apresuren a conseguir billetes. j19—6p

En la cochera y caballeriza, calle del Parque, entre las de San Martín y Perú, se encuentra una vivienda en venta de muy poco uso y de construcción moderna, tiene cuatro asientos y si se quiere se le dos, muy fuerte y de buena madera, puede servir aun para oxapo, tiene lona, barras y guarniciones para un caballo; el que se interese en ella puede ocurrir a dicho establecimiento que encontrará con quien tratar. j17—15p

CALLE DE LAS PIEDRAS. 195

GRAN CORRALON DE CONSTRUCCIONES. El dueño de este establecimiento tiene el honor de avisar a las personas que se habian hecho inscribir por cantidades de barricas de tierra hidráulica, que tengan a bien renovar sus órdenes; advirtiéndoles que están esperando, siendo pequeña, serán preferidas las primeras inscripciones. A las personas que no con esta tierra hidráulica, les avisamos que es la tierra que se llama en Europa *tierra factice*, que su inventor a mas del privilegio de ser el único fabricante, ha recibido la sola medalla que se ha dado a esta industria en la última exposición. Es con esta misma tierra que se hacen esos pisos que se admiran tanto por sus ventajas sobre cualquier otro, pues son garantidos contra la humedad, aun en las habitaciones que miran al sud, son mas lisos que los de madera, lo que conserva las alfombras, libra las habitaciones de los ratones, hormigas, etc., etc.; son de mas duración sin composición que los de baldosa y sobre todo son MAS BARATOS. Para veredas, patios, almacenes, tiene la ventaja sobre la piedra de librar infaliblemente de la humedad, ratones, etc. y de ser de un 40 por ciento mas barato. Para azoteas, las numerosas experiencias que se han hecho, prueban que es el único medio de evitar las goteras. Para rebocos de aljibes, piletas, etc., es a prueba superior a todas las tierras ó composiciones hasta hoy conocidas. En el mismo corralon se encontrará con quien tratar todos los dias hasta las 10 de la mañana y de las 12 hasta las 3 de la tarde. j13—3p

LA HISTORIA UNIVERSAL
AL ALCANCE DE LOS NIÑOS.
Por Brelow.
Libro de lectura adoptado en las escuelas de Alemania y Francia.
Traducido y aumentado para las del Rio de la Plata, y seguido de un bosquejo histórico de Hungría, el Brasil y las Repúblicas Argentina, del Paraguay, Oriental del Uruguay, de Chile, Nueva Granada, el Ecuador, Venezuela, Perú, Bolivia, Méjico y Guatemala, especialmente hacia la época de la revolución de esos países, escrito por Miguel Navarro Viola, abogado, Redactor del "Plata Científico y Literario".
Un tomo de 300 páginas en 8.º precio 153—Unico depósito—Librería Central de M. Lucien, Victoria 49—Esta obra se halla adoptada en los grandes establecimientos de educación de los Sres. Hempel, Wernicke, etc.

LOS DOS PRIMITOS.
NOVELA ESCRITA EN FRANCÉS POR ENRIQUE KOCK.
TRADUCIDA POR MANUEL CARRILLO AGUIRRE.
Esta preciosa novela, adornada con variedad de dibujos y representando los principales pasajes de la escena, y escogidos viñetas de adorno, se halla de venta en la imprenta de Mayo calle de Belgrano número 86, y en las principales librerías.—PRECIO—203.

CONVENIENCIA REAL Y VERDADERA.
En la barraca de Y. P. PERALTA MARTINEZ.
Calle del Buen Orden números 79 y 73, media cuadra de la plaza de Monserrat para el Norte.
Se vende toda clase de maderas a precios muy baratos, y se conduce a cualquier punto de la ciudad y a sus mercados sin cargar en cuenta al comprador, carro ni peones, por el mismo precio que se vende en la barraca al que no precise de dicha conveniencia.
PARA LOS QUE EDIFICAN.
Hay un surtido general de tirantes de uruguay y quebracho del largo que los pida el comprador sin pagar mas que lo que necesita, alijadas de varias clases, puertas, ventanas nuevas y usadas, postes de vereda, columnas para corredores, algarrobo para marcos, en trozos y aserrados, cedro del Paraguay y del Brasil.
PARA LOS HACENDADOS.
Tranqueras de palma negra lejitima del Paraguay, postes de flandubay, medios postes y estacion—Para ranchos Puertas, ventanas, arcos, cumbrecas, costaneras, cañales y tijeras—Para carretas—Masas, turcos, rayos, pértigos, limones y ejes—Para chacaras—Arados la cabeza de quebracho colorado.
En la misma barraca se construye toda clase de obra de carpintería m20—90p

LIBRERIA HISPANO-AMERICANA.
CALLE SANTA CLARA 108
BOBACAS DE BELLOSGUARD
Pintor, compendio de Religión, 1 tomo. Historia de la Religión, por Mazo, 4 tomos. Historia de Santa Isabel, reina de Hungría, con láminas, 1 tomo. Horas divinas. Ramilletes de divinas flores. Preparación para la muerte. Idem de confesión. Examen para ser monja. Camino del Cielo. Gemido de la madre de Dios aliñid. Dios es el amor mas puro. Hombre apostólico, por Ligorio. Armonía de la Razon. Verdad de la Fe. Kempis. Imelda. Reflexiones piadosas. Avisos de la Providencia. Importancia de la Oracion. Manual de meditaciones. Conformidad en la voluntad de Dios. Trompeta de Exequiel. Documentos para tranquilizar las almas. Cuadrupla, instrucción. Práctica del amor a Jesu Cristo. Año afectivo. Glorias de Maria. Amor del alma. Triunfo de los mártires. Instrucción al pueblo. La felicidad en la perfeccion cristiana. Despertador eucarístico. Introducción a la vida devota. Virginia ó la doncella cristiana. La Manja Santa. Santa Biblia, por Seo y por Amat. Año cristiano, por Croiset. Vida práctica de Maria Santísima. Noches de las Magdalenas. Evidencia de la Religión. Soliloquio del alma con Dios. Anuario de Maria. Vestes al Santísimo Sacramento. Mes de Maria. Oficia de nuestra Señora. Inmaculada Concepcion. Resurreccion Romanum. Cura de Religión. Via gloriosa. Sermones de Lacer faire, 2 tomos. Idem de Cambalot. Compendio del P. Ventura. La Razon católica, y la razon filosófica, 2 tomos. Sermones de la Santa Cruz. Un abundante surtido de devocionario de los precios 6, 10, 15, 20 y 25, y de terciopelo azul y búfalo desde 60 hasta 200. Tambien se hallará en la misma librería una gran colección de no mas.

LIBRERIA HISPANO-AMERICANA.
CALLE SANTA CLARA 108
BOBACAS DE BELLOSGUARD
Pintor, compendio de Religión, 1 tomo. Historia de la Religión, por Mazo, 4 tomos. Historia de Santa Isabel, reina de Hungría, con láminas, 1 tomo. Horas divinas. Ramilletes de divinas flores. Preparación para la muerte. Idem de confesión. Examen para ser monja. Camino del Cielo. Gemido de la madre de Dios aliñid. Dios es el amor mas puro. Hombre apostólico, por Ligorio. Armonía de la Razon. Verdad de la Fe. Kempis. Imelda. Reflexiones piadosas. Avisos de la Providencia. Importancia de la Oracion. Manual de meditaciones. Conformidad en la voluntad de Dios. Trompeta de Exequiel. Documentos para tranquilizar las almas. Cuadrupla, instrucción. Práctica del amor a Jesu Cristo. Año afectivo. Glorias de Maria. Amor del alma. Triunfo de los mártires. Instrucción al pueblo. La felicidad en la perfeccion cristiana. Despertador eucarístico. Introducción a la vida devota. Virginia ó la doncella cristiana. La Manja Santa. Santa Biblia, por Seo y por Amat. Año cristiano, por Croiset. Vida práctica de Maria Santísima. Noches de las Magdalenas. Evidencia de la Religión. Soliloquio del alma con Dios. Anuario de Maria. Vestes al Santísimo Sacramento. Mes de Maria. Oficia de nuestra Señora. Inmaculada Concepcion. Resurreccion Romanum. Cura de Religión. Via gloriosa. Sermones de Lacer faire, 2 tomos. Idem de Cambalot. Compendio del P. Ventura. La Razon católica, y la razon filosófica, 2 tomos. Sermones de la Santa Cruz. Un abundante surtido de devocionario de los precios 6, 10, 15, 20 y 25, y de terciopelo azul y búfalo desde 60 hasta 200. Tambien se hallará en la misma librería una gran colección de no mas.